



3 Pièces

100 m²

Réf. 87018448

2 440 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement situé sur la Croisette, dans une résidence de standing sécurisée avec gardien, cet appartement entièrement rénové bénéficie d'un emplacement privilégié à proximité immédiate des plages, des boutiques et des restaurants. En étage élevé, il offre un cadre de vie lumineux et agréable grâce à son exposition plein sud et à sa vue dégagée sur les jardins de la résidence avec vue sur la mer Méditerranée. L'appartement s'articule autour d'un bel espace de réception comprenant un séjour ouvert sur une cuisine contemporaine entièrement équipée. Cet ensemble se prolonge par une terrasse de 11 ...

Ideally located on the Croisette, in a secure luxury residence with a concierge, this fully renovated apartment benefits from a privileged location close to the beaches, shops, and restaurants. On a high floor, it offers a bright and pleasant living environment thanks to its south-facing exposure and unobstructed views of the residence gardens with a view of the Mediterranean Sea. The apartment is organized around a large reception area including a living room open to a fully equipped contemporary kitchen. This space extends to a 11 m² terrace, ideal for enjoying the outdoors in complete ...

LIMANDAT REAL ESTATE

145 rue d'Antibes - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

